



創立50周年を祝う「音楽の世界」いかがでしたか

校長 米田 浩

朝、マフラーを巻いたり、手袋をして登校してくる子どもたちが増えてきました。今年もまた寒い冬が近づいてまいりました。冬を元気に過ごすため、11月中旬よりマラソントイムを実施し、寒さや風邪に負けない体力作りを行っているところです。12月6日（火）には、「校内マラソン大会」を行います。今年度から、武庫川河川敷まで行かず、校庭を使った新コースでマラソン大会を行います。子どもたちは、完走や自己記録更新をめざして、休み時間などを使って自主的に運動場を走っています。さらに、体育の授業の発展として、鉄棒の練習に取り組んでいる子どもたちの姿もよく目にします。マラソン、鉄棒、バスケットボール・・・どれをとっても健康のためになりますので、どんどん続けて欲しいと思います。

さて、11月はスポーツもさることながら、「芸術の秋」として音楽にどっぷりとひたりました。11月10日（木）には、2年生が学校を代表して、尼崎市小学校音楽会に出演しました。行き帰りのバスの中もとても静かで100点満点の態度だった2年生。舞台の上でも物怖じせず、斉唱「太陽のサンバ」と合奏「ブラジル」を披露してたくさんの拍手をいただきました。2年生の子どもたちにとって、とてもよい経験になったことでしょう。

また、11月18日、19日の創立50周年記念音楽会には、たくさんの方々にお越しいただき、ありがとうございました。アンケートからは、「今年は今までより一層趣向が凝らされていて、特に個人技が目を惹きました。どの子も堂々と自信を持って演じていました。」「特に5・6年生の出来のよさには正直驚きました。5年生の“君の瞳に恋してる”、6年生の“シング☆シング☆シング”は圧巻でした。」「これからの子どもたちは、大勢の中で埋もれるのではなく、個々が素晴らしい能力を皆の前で発表していく、そう言う時代にふさわしい、表現を大切にしたい音楽会だと思いました。」など、たくさんの温かい励ましの言葉やお誉めの言葉を、保護者や地域のみなさまからいただきました。音符の降り注ぐ会場から外へ出られた時に「音楽の魔法」は解けてしまいましたが、お越しいただいた皆様全員に笑顔を持って帰っていただけたと思います。子どもたちもこの音楽会に至るまでの過程において、一生懸命に練習したと思います。その努力があったからこそ、聴く人にこれほど感動を与えられたのでしょうか。このみんなで一つのことを創り上げた経験は、これからの学校生活に必ず生きていくものだと思っています。

2学期は、学校内外のたくさんの行事がありましたが、あと12月3日の創立50周年記念式典を含めて残り僅かとなりました。これもひとえに、保護者、地域のみなさまの温かいご支援とご協力によるものと感謝いたします。誠にありがとうございました。

相田みつをさんの作品に次のような詩があります。

イキイキはつらつ 感動いっぱい いのちいっぱい
「生きていてよかった」(ダイヤモンド社刊)より



もうすぐ子どもたちの楽しい冬休みがやってきます。今年の冬休みは例年よりも長く18日間もあります。冬休みには、クリスマス、餅つき、大晦日、年始のあいさつ、初詣など、たくさんの年末・年始の行事が詰まっています。また、何より楽しい「お年玉」をいただきたいと思います。この時こそ、お金の価値を正しく認識させるとともに、有意義な使い方を考えさせるよい機会ですので、ぜひご家庭でご指導をお願いいたします。

では、少しばかり早いのですが、来る年が、みなさまにとってすばらしい年になることを願っています。



【1 2 月行事予定表】

| 日 | 曜日 | 学校行事 | PTA 行事 |
|----|----|---------------------------|--|
| 1 | 木 | 3年・5年社会見学 | 1 学年部 茶話会 下校パトロール各自で自宅前児童の見守り |
| 2 | 金 | 6年午前中のみ | 放課後パトロール大井戸公園・鳥場公園（4年） |
| 3 | 土 | 立花西小学校創立50周年記念式典 | 放課後パトロール大井戸公園・大蔵公園（4年） |
| 4 | 日 | | |
| 5 | 月 | | 登校パトロール（3年1組） |
| 6 | 火 | マラソン大会 | |
| 7 | 水 | マラソン大会予備日 | |
| 8 | 木 | | |
| 9 | 金 | 6年個人写真・ハートフル福祉講演会 低③高④ | 放課後パトロール大井戸公園・カリカエ公園（5年） 人権学習会 講師登天ポール氏（視聴覚室） |
| 10 | 土 | | 放課後パトロール上の森公園・カリカエ公園（5年） |
| 11 | 日 | | |
| 12 | 月 | クラブ活動 | |
| 13 | 火 | 朝会 | |
| 14 | 水 | | |
| 15 | 木 | | P T A 理事会 下校パトロール各自で自宅前児童の見守り |
| 16 | 金 | | |
| 17 | 土 | | |
| 18 | 日 | | |
| 19 | 月 | | |
| 20 | 火 | | |
| 21 | 水 | 給食指導終了 | |
| 22 | 木 | 始業式・大掃除（11:30 下校） | |
| 23 | 金 | 天皇誕生日 | |
| 24 | 土 | | |
| 25 | 日 | | |
| 26 | 月 | 冬季休業日 | |
| 27 | 火 | | |
| 28 | 水 | | |
| 29 | 木 | | |
| 30 | 金 | | |
| 31 | 土 | | |



【1月の予定】 10日（火）始業式 11日（水）給食指導・通常授業開始
17日（火）～20日（金）書き初め展
17日（火）学校公開 引き渡し訓練6校時

赤い羽根共同募金

みなさんのご厚意により、11,329円集まりました。
ご協力ありがとうございました。



立花西小学校創立50周年記念式典 3日（土）

立花西小学校が誕生してから50年を迎えました。これを記念した式典です。尼崎市長様をはじめ、たくさんの方々がご越しになります。児童代表として、6年生が出席します。

マラソン大会 6日（火）予備日 7日（水）

今年のマラソン大会は例年と違い、学校のグラウンドに特設マラソンコースを作って開催されます。マラソンタイムの成果が発揮できるようがんばってほしいと思います。保護者の皆様には、当日の応援をよろしくお願いします。



冬季休業日

12月23日（金）から冬休みが始まります。クリスマスや年末の行事、お正月など楽しいことがいっぱいの冬休みですが、生活のリズムを崩さないように気をつけて、楽しい冬休みにしてほしいと願っています。



そして、年明け1月10日（火）の始業式には、みんなそろって元気な顔を見せてください。